

Raymond Fleurence, Gilbert Scher, Raymond Oligier et Nicolas Zdravic, les natifs de 1946, furent mis à l'honneur avec humour et fantaisie, puisqu'ils sont à présent devenus septuagénaires. Aucun des quatre messieurs n'a refusé d'enfiler le T-shirt révélant au monde entier l'année de leur naissance !

Tout au long de la soirée, les conversations allèrent bon train, chacun et chacune retrouvant avec un plaisir évident les uns et les autres, tout comme l'on apprécie de rencontrer des membres de sa famille. La plupart des convives se connaissent depuis l'époque de l'école communale. Au moment de se quitter, tard dans la nuit, tous les conscrits présents à cette soirée de retrouvailles se sont promis de se retrouver dans deux ans, à l'automne 2018.



Retrouvailles 2016

classes
1946 - 1947 - 1948 - 1949
1950 - 1951 - 1952



◆ La Cérémonie du 11 Novembre

Le 11 novembre, la traditionnelle cérémonie du recueillement a rassemblé les élèves des écoles, la population de Hesse, le Conseil municipal et les Sapeurs-pompiers. Comme de coutume, une messe a été célébrée pour la commune, avant que le maire ne prononce son discours devant le monument aux morts de tous les conflits. Après le dépôt de gerbe, les enfants ont chanté la Marseillaise, reprise avec cœur par toute l'assemblée. Un vin d'honneur, auquel toute la population hessoise avait été invitée, a ensuite été servi à la salle polyvalente.

